

*Même si, pour moi, l'âge n'a pas d'importance, car ce qui compte, c'est comment je me sens dans ma tête, je trouve qu'avoir 18, 30 ou 50 ans, symbolise une nouvelle étape de ma vie. Je voulais faire une fête un peu spéciale pour mes 30 ans avec ma famille, mais ça ne s'est pas fait.*

*Avoir reçu un sms d'un Ami pour mon anniversaire m'a rendue heureuse. Et hier, avoir eu la surprise de recevoir un cadeau de sa part m'a encore plus touchée. Ce n'est pas le fait d'avoir eu ce cadeau qui m'a émue, c'est surtout que je sais que cet Ami ne ressent pas l'envie de donner un cadeau pour juste donner quelque chose car il s'agit de tel ou tel évènement. D'habitude, ses cadeaux à lui, sont immatériels, et aident les personnes.*